



gestión
deportiva

UNA NUEVA IDEA DE APOYAR EL TENIS EN COLOMBIA

Rodolfo Varela, un caleño de 31 años, decidió regresar a Colombia después de vivir ocho años una afortunada experiencia en Estados Unidos, para continuar el apoyo que diferentes entidades han venido teniendo con el desarrollo del tenis colombiano. Actualmente reside en Bogotá y tiene la representación de una empresa que consigue becas deportivas: "AGM Sports".

Dedicado, serio, amable, responsable, carismático, amplio, y siempre dispuesto a ayudarle a quien lo necesite, son tan sólo unas cuantas palabras de elogio para alguien que desde que se vinculó con el tenis, no ha parado de brindarle satisfacciones al país. Ayer como deportista, hoy como empresario.

Desde su llegada a Colombia (diciembre de 2005) se planteó, dentro de sus tantos objetivos, la idea de ser un mecanismo facilitador para los tenistas que quisieran continuar su carrera

deportiva en una universidad de los Estados Unidos. Esto es, la consecución de becas. Su corto paso por el profesionalismo pero su extenso recorrido en el tenis le dieron una visión muy amplia de lo útil que podría ser el deporte en la vida de una persona.

"Estados Unidos le abre a uno el mundo, le permite conocer personas y culturas diferentes. Se logra un crecimiento personal importante, por la independencia y autosuficiencia a la que te obliga el diario vivir. Además la oportunidad de seguir jugando el deporte que más te gusta, a un alto rendimiento, alternado con los estudios, es algo que no se ve en ningún lugar del mundo", aseguró Varela, consciente de lo mucho que pueden lograr sus "clientes" en Norteamérica.

Representante de una prestigiosa empresa

El roce internacional que tuvo este vallecaucano en sus épocas de juvenil, ha sido todo un privilegio, pues debido a eso tuvo la oportunidad de conocer al dueño de la prestigiosa firma AGM, Gonzalo "Talito" Corrales, quien creyó en sus habilidades administrativas, comerciales y en las buenas relaciones sociales, para otorgarle, a partir de febrero del presente año, la representación en Colombia. "En apenas tres meses de trabajo formal, estamos a punto de 

 Rodolfo Varela: "La idea es consolidarnos en tenis que es nuestro deporte, gozamos de muy buen respaldo y eso me da tranquilidad para seguir adelante con el proyecto".





La seriedad que siempre lo ha caracterizado en la vida le está permitiendo lograr con éxito sus metas laborales.

conseguirles beca a Catalina Echeverri, de Cali, y Andrea Páez, de Bogotá. En carpeta tenemos 20 solicitudes", dijo el ex tenista.

Gracias a su amplia trayectoria, los importantes resultados en materia deportiva que logró en la Universidad de West Florida en donde estuvo becado, como el "Men Scholar Athlete of Year", en 2001 (Mejor estudiante y deportista del año) y el tercer puesto con su equipo de todo el país; los contactos con los coaches de las mejores universidades, le permitieron crear una nutrida "base de datos" que le abriera las puertas a los atletas nacionales, interesados en continuar su carrera en el exterior.

La Universidad de Georgia, Universidad de Peperdine (California), Universidad de Kentucky, Universidad de Alabama, Universidad de

En hombres se otorgan 4.5 becas por universidad y en mujeres 9.

Miami y Universidad de West Florida, son algunas de las más importantes con las que se ha hecho convenio.

Procedimientos de Aplicación

Son varios los aspectos que se tienen en cuenta al momento de iniciar el proceso de obtener una beca. Por lo tanto, se deben cumplir a cabalidad en lo académico y deportivo.

1. Ingresar a la página www.agmsports.com
2. En la parte donde dice REGISTRO, ingresa y se llena la aplicación.
3. Después de conocer el perfil de la persona, se pone en contacto con ella para iniciar la preparación de los dos exámenes requeridos: TOEFL (Inglés) y SAT (Matemáticas e Inglés).
4. Una vez aprobadas las evaluaciones, se mira la información; otorgado el cupo universitario, se comunica con el jugador y según su perfil y nivel, empieza la búsqueda de la universidad. Entre mejor juegue el aspirante, mayor facilidad tendrá para obtener la beca.
5. Al deportista se le envían tres opciones de beca, y queda en total libertad de escoger, según su preferencia o conveniencia. 

**Lo que para muchos
Es simplemente un juego,
Para nosotros Lo es Todo.**

Sport
TENIS

Av. Suba N.122-20 / local 19 / C.C. Bahía Niza
Teléfonos: 6137438 - 6137320 . Bogotá - Colombia
www.sportteniscolombia.com





gestión
deportiva

El rango de edad para aplicar a una beca es entre 17 y 24 años de edad

El vallecaucano mantiene permanente contacto en las diferentes divisiones existentes I, II, III, MA y A. Esto se rige no por la categoría o calidad de la universidad sino por la cantidad de deportes que tengan. Por ejemplo, si tiene muchos deportes podría ser la I.

¿Qué incluye?

- Estudios
- Raquetas
- Libros y todo el material académico
- Preparación física
- Hospedaje (en el campus de la universidad)
- Uniforme (camisetas, sudaderas, etc.)
- Tres comidas (desayuno, almuerzo y cena)
- Entrenamiento (entre 4 y 6 horas diarias)

Y, ¿De dónde surgió la idea?

Precisamente por el desconocimiento que existe en nuestro país sobre las universidades de Estados Unidos, tomó la decisión de asumir la responsabilidad y a su vez el reto, de ser quien lidere un proyecto que encamine a los jóvenes a continuar un ciclo formativo. "Muchos no logran el sueño de irse, y desperdician buenas oportunidades de salir a jugar en una universidad buena en tenis y académicamente, por no tener conocimiento del tema", apuntó Rodolfo, y "como yo viví ese proceso sé en qué consiste todo eso. Lo que pretendo es que los que puedan y quieran, lo hagan sin ningún problema", concluyó.



AGM SPORTS

ATHLETES GLOBAL MANAGEMENT

WWW.AGMSPORTS.COM

Además de su vínculo con AGM, lidera un proyecto llamado "Tennis for Colombia" para patrocinar a los caddies de los diferentes clubes del país.

Con su propuesta, ha tenido mucha aceptación en padres de familia y entrenadores nacionales, que confían en él y en lo mucho que pueda seguir haciendo por el deporte colombiano. "A la gente le da tranquilidad saber que sólo paga el trámite de los papeles cuando ya se les garantizó la beca", comentó.

Los periodos académicos en Estados Unidos empiezan en agosto y enero.

Después de varias décadas, ya era necesario en el país constituir una empresa capaz de asesorar a cientos de deportistas que a diario sueñan con estudiar en el extranjero y que además tienen las ganas, el talento y el potencial suficiente para triunfar en la vida. 🏆

A pesar de llevar poco tiempo, goza de un alto reconocimiento en las diferentes ligas y clubes del país.

